

Unsere Projekte:



Mattners und Greiserts

Unser Team arbeitet in Kenia unter Frauen und Mädchen in Not, speziell aus der Armutsprostitution. Ziel ist es, diesen von der Gesellschaft ausgestoßenen und sich wertlos fühlenden Menschen in Liebe zu begegnen und ihre von Gott geschenkte Würde aufzuzeigen. In einem zweiten Schritt wollen wir diesen Frauen alternative Arbeitsplätze anbieten durch unsere B4T-Mission in Kenia. Auch wollen wir die Opfer der aktuellen Flutkatastrophe hier in Kenia ganz praktisch unterstützen.

Eure **Mattners und Greiserts**



Ehepaar W.

Wir leben und lieben seit 17 Jahren im Orient, damit Christus in unseren Beziehungen, Gebet und Arbeiten vielen arabischen Muslimen begegnet. Denn es gibt zwar Ausländerkirchen, aber nur erste Ansätze von einheimischer Gemeinde. Vor drei Jahren haben wir uns mit Coaching und Psychotherapie selbständig gemacht, damit Muslime durch Heilung, Wiederherstellung und Entdeckung ihres Potenzials die Liebe Christi tief erfahren können. Durch Eure Unterstützung könnt Ihr dazu einen wertvollen Beitrag leisten.

Eure **Orientliebhaber** :)



Noah Stahlberg

Ab Oktober 2025 werde ich an einer halbjährigen DTS (Discipleship Training School) in Neuseeland teilnehmen.

In den ersten drei Monaten geht es darum, dass ich in meiner Gottesbeziehung wachse und mich auf den Missionseinsatz vorbereite. Im zweiten Teil werde ich mit einem Team zusammen auf eine Insel im Süd-Pazifik fahren, um dort von Gottes Liebe zu erzählen und um den Einheimischen in Not zu helfen.

Ich freue mich darauf, im Glauben und in meiner Persönlichkeit zu wachsen und dieses halbe Jahr Gott in besonderer Weise zu dienen.

Noah Stahlberg

Bring zum Lauf Deinen ausgefüllten Sponsorenzettel mit!

Gerne kann auch mit Verweis auf die Projekte direkt gespendet werden:
Spar- und Kreditbank Witten, IBAN: DE13 4526 0475 0008 6115 00